

Aujourd'hui, ici aux Nations Unies, comme dans beaucoup d'autres lieux à travers le monde, nous avons fait mémoire de ce qu'endurent les personnes et les familles en grande pauvreté.

Nous avons fait mémoire de leurs luttes, de leurs efforts incroyables pour s'arracher à la violence de la misère et construire la paix. Et nous avons renouvelé notre engagement à nous unir pour qu'ils ne restent pas seuls, pour porter avec eux et tous ensemble l'ambition d'un monde libéré de la misère.

Aujourd'hui, nous nous sommes donné des forces, du courage, et de la confiance pour retourner maintenant dans nos quartiers, sur nos lieux de travail, dans nos institutions, dans nos associations, avec un idéal renouvelé.

Nous emmenons chacun un morceau de cette Dalle, qui est une boussole pour continuer à bâtir partout où nous sommes des rencontres inédites où la dignité de chacun est respectée, où nous apprenons ensemble à mettre en œuvre les droits de l'homme pour tous, et où la paix fleurit enfin parce que plus personne n'est laissé de côté.